CORONA-REGELN AUF DER TENNISANLAGE

Es wird ausschließlich auf der Außenanlage Tennis gepielt. Die Tennishalle darf zum Spielen <u>nicht</u> benutzt werden. Bei schlechtem Wetter wird das Training <u>unbezahlt</u> abgesagt.

Bei Anzeichen von Fieber, Husten oder jeglicher Art von Symptomen nicht zum Tennistraining kommen. Sobald einer der Trainer was bemerken sollte, werden die Eltern des Kindes angerufen um das Kind abzuholen.

Anfahrt

Die Kinder bitte vor dem Eingang zur Tennisanlage aussteigen lassen und nicht mit auf die Anlage kommen. Falls die Kinder mit Fahrrädern oder zu Fuß zum Training kommen sollten bitte darauf hinweisen, immer den Abstand von 1,5 m zueinander einzuhalten. Fahrgemeinschaften ebenso vermeinden. Das Zuschauen der Eltern ist während der Trainingszeit nicht gestattet.

Vor dem Training

Die Umkleiden sind geschlossen! Bitte von zu Hause aus schon Trainingsbereit anziehen. Zum Schuhe umziehen wird eine extra Bank positionert, damit die Kinder genügend Abstand zueinander haben. Bitte mit Abstand auf der großen Wiese warmlaufen. Der Zutritt auf den Tennisplatz darf nur Erfolgen, wenn die Personen vom vorherigen Training den Platz komplett verlassen haben. Für die Tennistasche wird für jeden Spieler eine extra Bank positioniert. Bitte nicht zusammen eine Bank Benutzten.

Auf dem Tennisplatz

Es wird 55 min trainiert. Es sind 5 min zum Platz abziehen und für den Wechsel vorgesehen. Bitte dies zügig erledigen, damit die nachfolgenden Personen schnell mit Iherer Trainingsstunde anfangen können. Zum Schutz für sich selbst und der anderen müssen die Kinder ihre Hände desinfizieren. Dies soll vor und nach dem Training geschehen. Hierzu steht den Kindern Handdesinfektionsmittel zur Verfügung.

Während des Trainings

Der Ballkorb des Trainers darf nicht berührt werden. Zum Bällesammeln werden Sammelgeräte bereit stehen und nach jeder Benutzung desinfiziert. Immer den Abstand zum Mittrainierenden und Trainern einhalten. Kein Handshake, Kein Abklatschen.

Über die Tennisbälle kann der Virus nicht übertragen werden. Wer möchte, darf sich für die nicht spielende Hand gerne ein Gummi- oder Stoffhandschuh anziehen, damit z.B. bei den Aufschlägen oder Punktspielen der direkte Kontakt zum Ball nicht besteht.

Nach dem Training

Der Platz soll nach dem Training schnellstmöglich abgezogen und verlassen werden. Auslaufen und dehnen kann auf der großen Wiese mit Abstand zueinander gemacht werden. Die Eltern werden gebeten, auf dem Parkplatz zu warten, bis Ihr Kind raus kommt.